

Muyshondt Yúdice:

"No Comulgo con Abusos Existentes en FINATA"

El Ministro de Agricultura y Ganadería, Ingeniero Miguel Muyshondt Yúdice, manifestó enfáticamente que no está de acuerdo con los abusos que se cometen en FINATA. Funcionarios y personas invitadas especialmente a la rueda de periodistas de fin de año, aplaudieron al funcionario cuando rotun-

damente rechazó las artimañas que usan los promotores de la Financiera Nacional de Tierras Agrícolas, para expropiar tierras a los campesinos. Dijo el ingeniero Muyshondt Yúdice, que no asistirá más a una de las reuniones de Asamblea de Gobernadores de Finata, mientras la situación no se

aclarara y se realizará una acción definitivamente dentro de lo legal y lo justo. El Ministro refutó con esta actitud que fue aceptada por los concurrentes como "viril" y "de verdadera visión política", al Cnel. y Lic. José Galileo Torres, Presidente de FINATA, que momentos antes dijo que no había problema alguno en el campo y que todo marchaba armónicamente. Que no existían invasiones de tierras y que

—Favor pase a la página 87

Villacorta Sigue Como Director del OIRSA

La ratificación del licenciado Adolfo Antonio Villacorta como Director Ejecutivo del Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria para el período 1984/88, fue acordada por los Ministros de Agricultura del Área durante la 31a. Reunión del CIRSA en Tegucigalpa, Honduras.

La ratificación tuvo como base la dinámica y eficiente labor del funcionario.

—Favor pase a la página 27.

Jefe de Correos Habla del Control Ecológico

Uno de los problemas más complejos de nuestra época es poder preservar el control ecológico, donde se interrelacionan todas las formas de vida en todos sus niveles de organización, tanto pasados como actuales, afirma el coronel Víctor Manuel Guardado, Director General de Correos.

Esta emisión, continúa, es un esfuerzo encaminado a formar conciencia sobre

la importancia que tiene para la humanidad preservar el ambiente ecológico, cuyo contacto es vital para la conservación de todas las especies.

El coronel Guardado presidió la puesta en circulación de una nueva emisión de 3 sellos postales con la temática "Ecología", acto desarrollado en el auditorium del Insti-

—Favor pase a la página 35.

Quiñónez Candidato:

PPS Hará Convención el Próximo Domingo

El domingo 18 del corriente, a las 9 de la mañana, el Partido Popular Salvadoreño celebrará la convención nacional en su sede de la colonia Escalón, dice el Diputado Genaro Pastore.

Esta convención estará integrada por los delega-

dos departamentales del PPS, quienes forman un número de aproximadamente 130 personas.

La forma como se integra es con el número de diputados de cada departamento, por ejemplo: en el

—Favor pase a la página 23.

Schonenberg Dice:

Importantes Contactos Comerciales en Miami

Más de 100 contactos comerciales importantes para proyectos de inversión, co-inversión, importación y exportación de productos salvadoreños, se hicieron durante la VII Conferencia sobre inversión, comercio y desarrollo de la Cuenca del Caribe realizada en Miami, Florida, según informa a EL DIARIO DE HOY el ministro de Comercio Exterior, Lic. Federico Schonen-

berg. Dentro de los proyectos de co-inversión se pueden destacar la extracción de aceites y esencias, producción de camarón de río y de estanques, productos de leche de soja, industrialización del bagazo de caña, productos de papel y la utilización del desperdicio de papel; instalación de plantas de fibras ópticas.

—Favor pase a la página 46.



CONTACTOS COMERCIALES. — Importantes contactos comerciales hizo el Ministerio de Comercio Exterior, en la Conferencia de la Cuenca del Caribe, realizada en Miami. De izquierda a derecha, Lic. Francia Bréve, Lic. Rubén Ruíz Courtade, Lic. Federico Alberto Schonenberg, Ministro; Lic. Elmer Antonio Velásquez y Lic. Silvia M. Cuéllar Sicilia, todos funcionarios del MICE.



PROTECCION DE SEÑALES VIALES. — El Jefe del Departamento General de Tránsito, teniente coronel Humberto P. Villalta, en unión con la Comisión Nacional de Seguridad Vial, solicitará al Consejo Central de Elecciones cooperación para que los partidos políticos, durante su campaña electoral, no destruyan las señales viales en el pavimento de las vías públicas. Lo anterior lo informó el funcionario durante visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY. De izquierda a derecha, Roberto Rosales, Héctor Evara, Carlos Rivas, Tte. Coronel Villalta, Dr. Francisco Tóchez y Carlos Martínez.

Propaganda Daña Señales Dice Jefe de Tránsito

Es obvio que la propaganda política en las calles daña las señales de tránsito, crea confusión en transeúntes y motoristas, además de tener que lamentar ya algunos accidentes, afirma el coronel Humberto P. Villalta, Jefe del Departamento General de

Tránsito. Por el momento y para el futuro, continúa, mantenemos permanente la campaña de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, CONESVI, con el objeto de prever una reducción de accidentes por las nuevas generaciones. El coronel Villalta, acompañado de miembros de CONESVI, realizó ayer una visita de cortesía a EL

DIARIO DE HOY, ocasión que fue aprovechada para plantearle varios temas relativos a cuestiones de tránsito, educación y seguridad vial.

Al mismo tiempo, aprovecha la visita para formular un llamado a los automovilistas y a peatones para evitar desgracias en esta época navideña y de fin de año, y que esta

—Favor pase a la página 47.

Doscientos Mil Usuarios son Atendidos por ANDA

Siendo ANDA una Administración de servicio público, estamos sujetos a que exista una imagen de que damos mal servicio, pero atendemos a doscientos mil usuarios a nivel nacional, aproximadamente, dice a EL DIARIO DE HOY el Presidente de la Administración de Acueductos y Alcantarillados, ANDA, Coronel e Ingeniero Roberto Esteban Santos.

A veces se le corta el servicio a un usuario, conti-

na, pero esto puede ser por equivocación, no de manera intencional, por parte del personal de mantenimiento, pero nuestro interés es servirle mejor al pueblo salvadoreño y atender este tipo de reclamos que a veces se nos presentan en nuestras oficinas comerciales.

CRECIMIENTO DE ANDA

Actualmente, a nivel —Favor pase a la página 17.

Consejo Interviene en Caso Menores Detenidos

Inmediatamente que tuvimos conocimiento por medio de la nota publicada por EL DIARIO DE HOY, sobre los 24 menores detenidos en México, este Consejo Salvadoreño de Menores intervino ante el Ministerio de Relaciones Exteriores para que el Embajador o el Consúl en aquel país, interpusieran sus buenos oficios ante las

autoridades mexicanas para su protección.

Esto fue expresado por el Profesor Ruben Orellana Mendoza, Director Ejecutivo del Consejo Salvadoreño de Menores, quien estuvo acompañado por la Lic. Lilian Rita Guevara, Asesora del Consejo.

Nosotros estamos encar-

—Favor pase a la página 11.

Domingo Clausuran Actividades en el Museo

Con una exposición y venta de productos artesanales y presentación de grupos artísticos se clausurarán este domingo 18, las actividades conmemorativas del Primer Centenario del Museo Nacional "David J. Guzmán".

A partir de las 9 am., el Museo hará entrega de diplomas de reconocimiento a instituciones, empresas y personas particulares que hicieron posible la celebración del acontecimiento.

La Dirección del Patrimonio Cultural, así como

—Favor pase a la página 35.

200 Mil Dólares Prestará AID a FENACITES y AEAS

Doscientos mil dólares prestará la AID a las dos organizaciones de autobuses establecidas en el país -FENACITES y AEAS- para lograr la rehabilitación del servicio urbano en San Salvador.

El organismo internacional ha contratado los

servicios de la compañía IPM (Investigación de Población y Mercado), para que realice un estudio sobre la cantidad de unidades destruidas a causa de la violencia, cuantía de las pérdidas, empresas que han resultado más afecta-

—Favor pase a la página 46.